

TALLER SAMAÍN 26 de Octubre de 2018

LUGAR y HORARIO: Patio cubierto de 16:00 a 18:00 horas

Nº alumn@s inscritos : 67

CONFECIÓN de DISFRACES

En colaboración con el CEIP Península da Paz se confeccionan los disfraces que los alumn@s podrán lucir en la Fiesta del Colegio el 31 de noviembre.

Pintamos la ropa vieja de cada niño con unas pinceladas de pintura roja simulando sangre.

Rajamos la ropa con una tijera y la manchamos con barro. Una vez que seca, tenemos el traje de zombie perfecto.

REALIZACIÓN DE MÁSCARAS

Las máscaras se realizan con goma eva. Como hay muchos niñ@s de infantil, llevamos una plantilla de cada uno de los personajes que pueden hacer: murciélago, Frankenstein, fantasma, calabaza y demonio.

Tenemos la goma eva recortada para que cada niñ@ sólo tenga que pegar las distintas partes. Luego se le pone la goma y pueden colocársela a sus calabazas o directamente en sus caritas. Lo más divertido fue ver cómo los niños además disfrutaban pintándolas, así que los personajes iniciales se convirtieron en terroríficos monstruos.

CESTAS TRUCO/TRATO

También llevábamos preparados unos modelos que los niñ@s podían copiar. Esta vez utilizando un tetra brik y papel charol. De nuevo cada un@ utilizó su imaginación par decorar el tetra brik como más terroríficamente se le ocurrió.

DECORACIÓN de CALABAZAS

Ya que este año el Colegio nos encargó la misión de organizar un concurso de disfraces de calabazas, nos pusimos a ello. Cada niñ@ decoró su calabaza con diversos materiales que teníamos preparados o que trajeron de casa. Hay que agradecer la colaboración de los padres/madres sobre todo de infantil, ya que se volcaron por ayudar y se consiguió no sólo un montón de calabazas terroríficas, sino una agradable tarde entre padres/madres e hij@s en la que todo fue de bien a mejor.

Al terminar y muy merecidamente, cada un@ se llevó un pequeño obsequio por haber participado.



Y aquí tenemos una pequeña muestra de todo lo que contamos, porque las imágenes no engañan. Juzgadlas y sacad las conclusiones vosotr@s mismos.



Y el resultado habla por sí solo





Todas las calabazas quedaron expuestas y a ellas se les unieron las que otros nin@s trajeron de casa.



Los premios fueron sorteados y aquí tenéis a los ganadores:



GANADOR INFANTIL
Pablo Izaguirre



GANADORA 1º a 3º PRIMARIA
Ainara Burgos



GANADORA 4º a 6º PRIMARIA
Cecilia Fernández

